

## 地公労交渉の報告

5月22日(火)、県庁総務課分室にて夏季第2回総務課長交渉を行いました。地公労交渉は夏季4回、秋季4回行われます。今回は夏季の2回目にあたります。

今回の重点要求は

- ①基本賃金引き上げ(一時金役職加算改善等)
- ②労働環境改善(総労働時間短縮)
- ③職員の健康対策(療養休暇改善・メンタル対策・パワハラ対策)
- ④非常勤職員の労働条件改善
- ⑤夏季休暇(取得期間改善)

千教組で14,283筆、地公労全体で17,015筆集まりました!

でした。夏季の交渉で要求をぶつけて秋季に回答を得ることになっています。先日の黄色い署名は、ここでの交渉に役立てられます。私たちの要求を通すためには、数が大切です。100人よりは1000人、1000人よりは10000人の方が説得力があります。安房支部は658人の組合員がいます。私たちの生活や労働条件を改善していくのは私たち自身なのです。総務として皆さんの声を集約して千教組本部に伝えていきます。今後ともよろしくお願い致します。ともに頑張りましょう!

## 第81回千教組定期大会に参加して

5月25日(金)、千教組定期大会が行われました。支部からは総務を含めて17人の参加がありました。参加してくださった先生方には、この場を借りて御礼申し上げます。ありがとうございました。



日政連議員の参議院議員, 神本みえ子さんがいらっしゃいました。



安房支部は総務を含めて17名で参加しました。



千教組教研・教材部長から運動方針に対して、詳しい説明がありました。



支部を代表して質問をする書記次長。

## 大会宣言(案)

第81回千教組定期大会は、「一人ひとりの子どもにゆきとどいた教育」の実現をめざし、私たちのすすむべき方向を決定する重要な意義をもって開催されました。

東日本大震災から1年余りが経過しました。国内外からの復興支援が行われている中、「今、私たちにできることを」考え、災害救援カンパや被災地へのボランティア派遣などにとりくんできました。しかし、瓦礫処理や放射能問題等、復興にむけての道のりは大変厳しい状況にあります。今後とも、子どもたちが安心して笑顔で夢をもって未来を語れる環境をつくるための教育復興にむけ、継続的にとりくみが必要です。

国際社会では、平和を脅かす動きが今なお続いています。イラクやアフガニスタンでは、依然国内の状況は改善されず、シリアでは、政府が市民の抗議デモに対して武力で弾圧するという状況が続いています。アジアでも、北朝鮮の核開発問題、中国の軍事力増強等、情勢はますます緊張感を高めています。国内でも、「改憲」にむけてのさまざまな動きが活発化しています。今まさに、「教え子を再び戦場に送るな！」のスローガンのもと、私たちは一層憲法や平和を守るとりくみを強めていく必要があります。

日本社会では、デフレの進行や円高など取り巻く環境は非常に厳しく、雇用不安や非正規労働者の増加などにより、格差社会は深刻化しており、それが子どもたちの生活や教育へも大きな影響を与えています。今こそ教育の機会均等と全国的な教育水準維持のため、義務教育費国庫負担制度を堅持し、教育予算を拡充するとりくみが重要です。また、情報化社会の急激な進展などは、子どもたちの生活に影響を与え、いじめ、不登校などの要因となっています。自他の命を大切にす心や人権を尊重する態度を育む教育を推進していくことが必要です。

学校現場では、教職員の協力・協働をくずし管理強化につながる「業績評価」が実施されています。また、「新学習指導要領」、「教員免許更新制」などによる混乱がみられます。そういった中、超過勤務縮減・多忙解消がなかなか進展せず、心身に不調を訴える教職員が増加しています。私たちは、今こそ団結して真の学校教育改革をすすめるとともに、生活と権利を守るとりくみを強化しなければなりません。

千教組運動の強化・発展のためには、まず組合員一人ひとりが職場の中で、つながりや絆を大切に、互いに支え合い、高め合い、分会力の向上をはかりましょう。そして、支部・地区の運動を充実させていきましょう。千教組2万人体制をめざし、一人でも多くの仲間が千教組の旗の下に集まるよう、分会―支部―地区―本部が一体となって組織の拡大に全力でとりくむことが大切です。さらに、私たちの要求実現のためには、日政連議員の拡大と千教組運動を理解する各級議会議員との連携強化が必要です。今後、実施される各種選挙に全力でとりくんでいきましょう。

私たちは、千葉県教育発展のために、そして、未来を担う子どもたちが明日に希望をもてるように、すべての保護者・県民とともに、地域からの教育改革の先頭に立ってとりくみます。

以上、宣言します。

2012年5月25日

第81回千葉県教職員組合定期大会

これらを受けて、支部の運動方針を安房支部定期大会（6月2日）で決定しました。子どもたちのために、教職員の労働条件改善のために、皆さんで考え、とりくんでいきましょう。